



Pièces	6 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	ML-364
Prix	1 090 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Bordeaux - le bouscat, l'agence monique lecomte immobilier vous présente à la vente cette échoppe de plain-pied de 160 m2 sur une parcelle de 391m2 située dans une rue calme du centre du bouscat. Rénovée en 2019, elle se compose d'une entrée, de 2 chambres, une salle de bains complète, une suite parentale avec sa salle de bains et son dressing, une lumineuse pièce de VI avec cuisine semi-ouverte donnant sur un beau jardin arboré exposé sud avec terrasse et piscine chauffée. Le sous-sol accueille un espace lingerie et une salle cinéma. Un abri de jardin et un garage fermé complètent utilement ...

Bordeaux - le bouscat, the monique lecomte immobilier agency presents for sale this single-storey shop of 160 m2 on a plot of 391m2, renovated in 2019. It consists of an entrance, three bedrooms including a master suite , a full bathroom, a kitchen and a living room opening onto a beautiful south-facing garden with terrace and heated swimming pool. The basement houses a laundry area and a cinema room. A garden shed and a closed garage usefully complete this property located a stone's throw from transport (tram D calypso), schools and the center of bouscat. Rare.

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER



MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER

www.maisonsetappartements.fr



MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER



MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER